

Bericht Ergebnisdienst 2025

Tagung der radballtreibenden Vereine des SSB, BRV und WRSV, am 13.07.2025 in Schwaikheim

Im zurückliegenden Jahr waren die Meldungen an den Ergebnisdienst überwiegend zufriedenstellend.

Hier möchte ich mich bei den in den Vereinen Verantwortlichen für ihr Engagement bedanken.

Bei einigen wenigen Übermittlungen der Ergebnisbögen per Smartphone gab es allerdings Probleme hinsichtlich der Lesbarkeit.

Hier sollte vor dem Versenden auch immer auf die Leserlichkeit der Bilder geachtet werden.

Die Übermittlung der Spielberichtsbögen über die zentrale E-Mail-Adresse mit dem hinterlegtem Verteiler hat eine deutliche Verbesserung bei der Übermittlung erbracht.

Krankmeldungen, die an den Staffelleiter gesendet werden, müssen von diesem bis spätestens Freitag nach dem Spieltag an mich weitergeleitet werden.

Sehr wichtig ist es auch die Betreffzeile der E-Mails mit grundlegenden Daten zu Füllen.

Hier sollte immer der Spieltag, die Staffel, der Spielort und das Datum enthalten sein.

Bei der Übersendung einer Krankmeldung sollte zusätzlich noch der Mannschaftsname übermittelt werden.

Ich bitte die Verantwortlichen in den Vereinen, die Kampfgerichte bei den Spieltagen mit den entsprechenden Info's und E-Mail Verteilern zu versorgen, damit auch weiterhin alles so gut weiterläuft.

Ich wünsche allen Sportlern, Betreuern und Funktionären in den Vereinen viel Erfolg und Spaß in der kommenden Saison 2025/ 2026.

Vielen Dank

Offenburg, den 12.07.2025

Bernd Fiebelkorn